
Martin Bader
Beitrag von „Veteran“ vom 14. Mai 2008, 12:35

offiziell gibt es lt. maba keine anfragen für glubbspieler....
ansonsten wäre das nicht das erste prinzip das inzwischen den bach runter gegangen ist.....
(z.b. marek und zwetschge zusamen geht ned), das war für uns sogar gut  )
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